

民報 あばしり

NO.749
2012.1.1・8
発行所
日本共産党
網走市委員会
網走市北八四三
電話二〇四八
FAX二〇四八七

新しい年が良き 一年となりますように

東日本大震災・原発事故…新年を祝うのははかれるような
つらいことが続いた昨年でしたが、心を新たにしてみなさんと
もに新春を祝いたいと思います。

さて、政権が交代して二年、首相が既に三人目という異常な事
態になっています。鳩山・菅政権、いずれもマニフェストを投げ
捨て、国民の信を裏切った結果です。

三人目の野田首相も、国民への説明を抜きに、突然TPP参加を
表明し、その上、同じアジア太平洋経済協力会議で、日本の消費
税増税を公約するなど、国民の怒りをかっけています。

また、政権交代の要因となった「年越し派遣村」に象徴される働
く者の人権さえ奪う「労働者派遣法」を改正する約束も、民自公
三党で骨抜きにするなど、国民を裏切り続けています。

わたしたち日本共産党網走市委員会は、松浦・飯田両市議と先
頭に、国の悪政に立ち向かい、みなさんの暮らし・福祉を守るた
めに全力をあげます。

そして、TPP参加反対・脱原発・消費税増税反対…の声を地
方から大きく広げるために力をそそぎます。

ご支援を心よりお願いし、年頭の「挨拶」といたします。

日本共産党網走市委員会
委員長 松浦 敏司
副委員長 飯田 敏一
大西 一樹



2012年 新春のつどい

皆さん、お誘い合わせの上ぜひ、ご参加下さい。

日時 / 1月29日(日) 午後1:30~3:30
場所 / エコセンター 2階大会議室
会費 1,000円 (中学生以下無料)

あいさつ **はたやま和也**(予定)

衆議院北海道比例ブロック予定候補

二〇一二年 賀正

医療法人 オホーツク勤労者医療協会

オホーツク勤医協

北見病院

院長 富田 薫

〒〇九〇一〇八一七
北見市常盤町五丁目七・五
TEL 〇一五七二二六一三〇〇
<http://www.o-kinkyu.or.jp>

勤医協デイサービスセンター
勤医協デイサービスたんぼぼ
訪問看護ステーションたんぼぼ
ヘルパーステーションたんぼぼ
勤医協グループホームたんぼぼ
居宅介護支援事業所勤医協
(介護相談二六一〇〇二〇)

流水

「ヒドイ年だったネー」
「なんも良いことな
かったヨ」年末に集
まった高齢者の呟くよ
うな声です、個人的に
は慶事もあったでしょうがそれ
をすぐに思い浮かべられないほ
どの一年だったのでしよう。▼
「政権交代」しても希望も展望
も生まれない庶民の生活、平穩
なくらしから安心を奪った原発
事故・放射能汚染、働く人の低
賃金と雇用の不安定さ、未来を
暗くする地球温暖化、民主党政
権が考える来年度の「社会保障
と税の一体改革」＝医療・社会
保障の大幅な切り捨てと消費税
の増税、息が詰まるような閉塞
状態のなかで、いいことなど見
出せません。▼このような状況
は天然の災害ではありません、
これまでの政権が作り出してい
たものです。いまの経済社会は、
利益さえあげれば人はどうなっ
てもいいという大企業の横暴が
もたらしているものです。不況
をいいながら260兆円も内部
留保をためこみ、これでもかと
いわれるほど過剰生産物を生み
出しているゆがんだ経済になっ
ていると思います。▼人間の尊
厳をまもり、不平等をなくし、
企業が社会的責任を果たし健全
に発展できる「ルールある経済
社会」に向かう2012年にし
たいものです。(鬼)

